



JONATHAN MANGILLA

SEDE.— La empresa creada por el contador tenía oficinas en la calle Montaña, de Viña del Mar, cerca de la Plaza Sucre. En su página web, la firma asegura haber hecho exportaciones previas a Ecuador y China.

Droga no detectada en Chile fue incautada en Perú: Excontador de doble asesino de detectives fue detenido tras hallazgo de 1,5 ton. de cocaína

Patricio Torres —quien trabajó para el traficante de cobre Ítalo Nolli— está preso como presunto responsable del envío.

MAURICIO SILVA

El 7 de febrero pasado, Patricio Torres Oteiza (61 años) creó la sociedad "Importadora, exportadora y comercializadora de maquinaria industrial, equipos médicos y excedentes Spa".

Medio año después, a inicios de este mes, la máquina moldeadora de plástico que la empresa aparece enviando a Hong Kong por el puerto de Arica fue interceptada por la Policía Nacional del Perú en El Callao, tras lo cual se hallaron en su interior 1.241 paquetes que contenían 1,5 toneladas de clorhidrato de cocaína.

Previo a su salida del puerto chileno, la maquinaria fue inspeccionada por Aduanas y la Policía Marítima, usando incluso el camión escáner, pero no encontraron ninguna anomalía que les llevara a romperla para revelar su contenido oculto.

Fuentes ligadas a la investigación confirmaron que tras el hallazgo en Perú, Torres y otros sospechosos fueron detenidos por la policía chilena, que incautó además la documentación que la empresa exportadora tenía en la calle Montaña de Viña del Mar.

PETICIÓN
Es posible que Perú solicite la extradición de los imputados actualmente privados de libertad en Chile.

Luego de una audiencia que tuvo carácter de reservada, en la que fueron formalizados por su presunta responsabilidad en la enorme operación de narcotráfico, Torres y otros detenidos quedaron en prisión preventiva.

Antecedentes del detenido

No es el primer conflicto que este imputado, quien fue contador del traficante de cobre robado Ítalo Nolli Oliván, tiene con la justicia.

En marzo de 2011, también quedó privado de libertad luego

de que Nolli resistiera una intervención policial disparando en forma indiscriminada contra los detectives, matando así a la inspectora de la PDI Karim Gallardo (27) y al subcomisario Marcelo Morales (37). Otros dos policías resultaron con heridas graves antes de que Nolli fuera mortalmente abatido.

Torres fue investigado, junto a otros empleados de Nolli, por asociación ilícita y facturaciones falsas, por el entonces fiscal metropolitano Tufit Bufadel, en una causa que terminó en juicio abreviado.

La empresa de Torres que aparece involucrada en esta operación de comercio exterior contaminada con droga tiene una página web en que ofrece máquinas inyectoras de plástico y que asegura haber hecho exportaciones de chatarra a Ecuador por US\$ 4,6 millones, de 100 mil toneladas al mes de hierro a China y de cobre primario por US\$ 329 millones. Allí Torres se identifica como su gerente general.